

Paros en las minas de Asturias

Por segundo día consecutivo se registró ayer un paro total de las minas de Figaredo.

El paro se inició tras producirse un derrumbamiento de tierra que ocasionó la muerte del minero Evaristo Rodríguez Alonso, de 47 años, casado y padre de dos hijos, cuyos restos mortales recibieron ayer sepultura en Santa María de Turón.

El paro se planteó en señal de duelo y en protesta por la falta de seguridad e higiene en el trabajo.

En el resto de la cuenca minera del caudal la actividad laboral fue de absoluta normalidad.

Conflicto en el Metal de Madrid

La Federación del Metal de UGT de Madrid anunció que presentará conflicto colectivo en el sector de Comercio-Metal, al no haberse llegado a un acuerdo en la reunión de la comisión paritaria sobre la aplicación de la Ley de jornada de 40 horas, según informaron fuentes de este sindicato.

El conflicto afectará a unos 45.000 trabajadores de pequeñas empresas de comercio de electrodomésticos, ferreterías, joyerías, etc.

UGT-Metal de Madrid ya ha presentado conflicto colectivo en el sector siderometalúrgico, por el mismo motivo.

Una empresa de Pepsi, en crisis

La empresa Bebidas Americanas SAE (BASAE), entidad vinculada al grupo Pepsi-Cola y que desarrolla su actividad en Cataluña y Aragón, se encuentra en una delicada situación, lo que podría ocasionar entre otras medidas el que los puestos de trabajo de su plantilla, 370 personas, se vieran afectadas.

Acuerdo de investigación informática

Los tres constructores de Europa más importantes de ordenadores, BULL, ICL y SIEMENS, han firmado un acuerdo, enfocado a la creación de un Instituto de Investigación, que realizará estudios previos sobre la competencia, de interés común para las tres compañías.

El Instituto estará situado al sur de Baviera, en un lugar elegido y aprobado por las tres compañías y no dependiendo de ninguna de ellas. La financiación, así como los costes se dividirán en partes iguales.

Leve subida del dólar

El cambio medio oficial del dólar quedó fijado ayer por el Banco de España en 151,905 pesetas, cifra que supone una subida de 50 céntimos con respecto a la cotización del martes, fijada en 152,402 pesetas por dólar.

NOGAT

Rácida de acción rápida QUE NUNCA FALLA



Con matarratas NOGAT, en polvo, grano y pasta fosforada, exterminará rápidamente y sin molestias, toda clase de ratas, ratones y topos. Recuerde que NOGAT no las mata en días. Las mata en horas.

Si manda este recorte a Laboratorios SOKATARG, Ter, 16, Barceloneta-26, recibirá un interesante folleto.

PLATA Y ORO COMPRO

DISCRECIÓN ABSOLUTA EN JOYAS, MONEDAS, CUBIERTOS, OBJETOS RELOJES, PAGO MAXIMO BOTERS, 15. Tel. 318-79-43

Simposios y novedades internacionales de la Imagen y el Sonido en el Salón «Sonimag-21»

«Sonimag», único Salón Internacional que se celebra en España dedicado a Imagen, Sonido y Electrónica abrirá sus puertas en el recinto ferial de Montjuïc del 26 al 29 del presente mes, para el visitante profesional y del 30 de septiembre al 2 de octubre para el público en general.

Como en anteriores ediciones, «Sonimag-21» será el exponente de las últimas novedades de los sectores representados, hallándose presentes en esta convocatoria del 1983, antenas, emisoras de radio y TV, Hi-fi doméstico y profesional, iluminación espectacular, instrumentos musicales, ordenadores personales, radioficción, TV, y radio profesional, TV, y video doméstico e industrial, videojuegos y videoproducciones, fotografía y ordenadores personales.

Paralelamente al desarrollo de «Sonimag-21» en el que el visitante podrá conocer la realidad del mercado de la imagen, el sonido y la electrónica en España y como ya es habitual se celebrarán también distintos simposios, conferencias, mesas redondas, entre las que destacan las Jornadas Profesionales de Fotografía y la IV Convención Internacional de TV y Educación.

«Sonimag-21» ocupará una superficie en stands de 26.000 metros cuadrados, con más de 1.200 marcas representadas y cerca de 500 empresas, lo que implica la dedicación exclusiva de cinco palacios feriales con cerca de 45.000 metros cuadrados de exposición. En reunión

informativa, el comité organizador de «Sonimag-21» manifestó la necesidad de que se ponga en marcha el Plan Electrónico Nacional. «Si no se toman medidas reales, en lugar de palabras, el año 1984 puede ser malo para el sector, en especial en su vertiente profesional.» El sector electrónico cuenta en España con unas 130 empresas que ocupan a unas 50.000 personas. La evolución de la balanza comercial del sector de la electrónica es claramente deficitaria, con un saldo negativo para España de 174.000 millones de pesetas en el pasado año.

La electrónica de consumo registró el año pasado un gran volumen en sus importaciones, con un espectacular «boom» del video, que totalizó un 55 por ciento de las importaciones del subsector. Nuestro primer gran suministrador de electrónica de consumo es Japón con un 85 por ciento de los videos importados. Por el lado de las exportaciones, nuestra electrónica de consumo se dirige preferentemente al Mercado Común.

Uno de los problemas que afectan más directamente al subsector del video es el de la piratería comercial. A este respecto, miembros del comité organizador señalaron que la piratería se debe a la falta de una legislación suficiente para frenar este fenómeno. En cuanto a la posible unificación de sistemas de video (Beta, VHS y 2.000), se señaló que es un tema que no parece resoluble a corto plazo y que los intereses comerciales respectivos han evitado el acuerdo, que en cambio parece haberse logrado para estandarizar un sistema de 8 mm. para tomavistas de aficionado.

Sector público: recibos de luz impagados por 50.000 millones

Distintos organismos pertenecientes a las administraciones públicas deben en la actualidad cerca de 50.000 millones de pesetas en recibos de la luz impagados. Esta cifra se dio a conocer en una reciente reunión entre representantes de la Administración, los consumidores y el sector eléctrico, celebrada en el Ministerio de Industria y Energía.

De la citada cantidad, 20.000 millones corresponden a ayuntamientos, otros 20.000 a organismos dependientes de la Administración Central, y entre 5.000 y 10.000 millones a empresas de titularidad estatal. En la misma reunión, representantes de los consumidores dijeron que consideran discriminatorio que se corte el suministro a particulares cuando no pagan algún recibo, mientras el sector público mantiene deudas tan elevadas.

Europa nos importa.

Miles de Seat están siendo exportados al mercado europeo. Miles de Seat están compitiendo de igual a igual con los mejores coches de Europa. Gracias a estos brillantes

resultados obtenidos en el mercado exterior, Seat ha podido ampliar sus series y, por lo tanto, reducir costos. Ofreciéndole oportunidades tan ventajosas como ésta:



AHORA EL MAS ATRACTIVO DE LOS PANDA, EL PANDA MARBELLA. SOLO CUESTA 530 PTAS. AL DIA.



Disfrute desde ahora mismo de un Panda Marbella y páguelo a medida que aumenten sus ingresos. Por sólo 530 ptas. al día durante el primer año, usted puede tener un coche práctico, versátil y económico.

Para ganarle tiempo al tiempo. Para moverse ágilmente por la ciudad.

El Panda Marbella es el más atractivo de los Pandas. El mejor equipado. Con faros halógenos y faros antiniebla. Cuentarrevoluciones y reloj digitales. Asientos anatómicos tapizados de terciopelo. Un armonioso conjunto interior y exterior, que hace del Marbella el Panda más atractivo

del mundo.

Venga a verlo a los concesionarios de la Red Seat y benefíciense usted también de nuestro éxito en Europa. Comprarse ahora un Panda Marbella le va a costar sólo 530 ptas. al día. Aproveche esta ocasión.

EXITO EN EUROPA. VENTAJAS AQUI.

Red Seat. La garantía más fuerte.

